

Gesundheitsnetzwerk

- *Kinder sind das Wertvollste einer Gesellschaft*

Wir alle wissen, dass heute eine immense Zahl unserer Kinder hochentwickelte spirituelle Wesen sind, um uns bei dem Übergang in eine neue Welt zu helfen. Der große Leistungsdruck und die Anforderungen, die an unsere nachfolgende Generation gestellt werden, erfordern jetzt unser verantwortliches Handeln!

Es ist an der Zeit, den Aufbau von Kontaktstellen für Kinder, Jugendliche und Eltern zu initiieren und zu etablieren sowie ein übersichtliches und offenes Netzwerk für Therapeuten zu schaffen – Anlaufstellen für Kinder, Jugendliche und junge Eltern, damit benötigte Hilfe, auch möglich wird!

All diejenigen von uns, die schon angeschlossen und erwacht sind, ja, die um ihre Aufgabe innerhalb der Schöpfung wissen, haben eine Aufgabe für diese Inkarnation bekommen und es gilt jetzt herauszufinden, welche das ist.

So dienen Sie als autarke Lichtsäulen, um diesen Wandel "aktiv" mitzugestalten. Wir alle sind Mitschöpferinnen und -schöpfer Gottes hier auf Erden.

Und unsere Aufgabe ist es, den göttlichen Willen in einer Gemeinschaft mit anderen umzusetzen!

Eine Gemeinschaft mit gleichen Zielen bildet für nachfolgende Generationen ein Fundament, eine Basis, in der alte verkrustete Strukturen liebevoll gewandelt werden, damit NEUES entstehen kann. Und so ist es eine der WICHTIGSTEN Aufgaben in dieser Zeit, unseren Kindern liebevoll den Rücken zu stärken, ihnen Kraft und Souveränität zu geben und ja, vor allem, ihnen den Weg in ihre persönliche Freiheit zu ebneten.

Möchten Sie mit uns im „HERZSTERN-Netzwerk“ Ihren göttlichen Plan verwirklichen?

Fangen wir jetzt damit an!!